



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Club France paralympique : le CPSF à l'équilibre**

*Paris, Mardi 21 janvier 2025*

**Après un été sportif exceptionnel et dans un contexte 2025 qui s'annonce complexe pour le sport français, le Comité Paralympique et Sportif Français (CPSF) clôture l'épopée des Jeux de Paris 2024 avec un bilan financier équilibré pour le Club France Paralympique.**

Au terme de l'année 2024, le CPSF a finalisé l'évaluation financière de cette opération d'envergure. Le Club France Paralympique, un événement au budget prévisionnel de 6 millions d'euros, a parfaitement respecté les prévisions initiales, sans aucun dépassement de charges. Les recettes, dont 43 % des recettes proviennent des opérations commerciales, tandis que 15 % sont issues des subventions publiques, combinées à l'apport en fonds propres du CPSF, ont permis d'atteindre cet équilibre budgétaire.

Avec 230 000 visiteurs, le Club France Paralympique a rencontré un immense succès populaire. Pour la première fois, les athlètes paralympiques ont été célébrés avec la même ferveur que leurs homologues olympiques quelques semaines auparavant. Cet espace, ouvert pendant 11 jours consécutifs, a attiré les foules grâce à une programmation riche et variée. Au-delà des célébrations, le Club a proposé des dizaines d'initiations sportives, des activités de découverte, et des rencontres dans un cadre conçu avec les plus hauts standards d'accessibilité.

Le CPSF tient à remercier chaleureusement tous les acteurs ayant contribué à cette réussite, y compris financière, notamment l'État, l'Agence Nationale du Sport (ANS), ainsi que les partenaires olympiques et paralympiques.

---

**Contact presse :** [medias@france-paralympique.fr](mailto:medias@france-paralympique.fr) / 06 65 75 71 25